

GENDER MEDIZIN



Das Geschlecht macht einen Unterschied. Es hat einen Einfluss auf das Gesundheitsverhalten, Symptome und Therapie von Krankheiten.

Einführung in die Gendermedizin

Dr.ⁱⁿ Andrea Dorigi, MBA,
Interim. Leiterin des Infektionsschutzes des Landes Kärnten

**Eintritt
frei!**

Gendermedizin in der Kardiologie

Prim. Priv. Doz. Dr. Hannes Alber,
Vorstand der Abteilung für Innere Medizin und Kardiologie am Klinikum Klagenfurt

Datum: **28. September 2023**

Beginn: **18:00 Uhr**

Ort: **Gemeindeamt Pörtschach,
Hauptstraße 153, 9210 Pörtschach**

Anmeldung

T: 04272 2810

E: poertschach@ktn.gde.at